
Die Vorsitzende erteilt  Ratsherrn Klimm das Wort und gibt Gelegenheit, den Antrag näher 
zu begründen. Herr Klimm erläutert, dass die Jugendinitiative die Einrichtung bisher zu ei-
nem wesentlichen Teil mit Schüler/-innen der Elly-Heuss-Knapp-Schule betrieben habe. Ver-
kürzte Praktikumszeiten machten nun ergänzend den Einsatz von hauptamtlichem Personal 
erforderlich. Man habe sich vor Ort von der dort geleisteten Arbeit überzeugt und sei der 
Auffassung, dass das Angebot sichergestellt werden müsse. Alternativ zu einer auch mögli-
chen Initiative der Verwaltung habe man sich zu einem interfraktionellen Antrag entschlos-
sen, der gleichlautend auch an die Ratsversammlung gestellt werde. 
 
Die Vorsitzende lässt über den Antrag abstimmen. 
 
Beschluss 
Einstimmig beschlossen 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 


